



MÚSICA Robe Iniesta: “No controlo lo que escribo” P27

FÚTBOL España se mete en un lío al perder contra Suecia (2-1) P32 Y 33



Casado vuela los puentes de los pactos institucionales

El líder del PP acusa de “totalitarismo” a Bolaños y lo veta como interlocutor

E. G. DE BLAS / J. MARCOS, Madrid
La relación entre el PP y el PSOE, de la que depende el pacto para renovar los órganos constitucionales, salta por los aires en el inicio del curso político. Pablo Casa-

do, presidente del PP, escenificó ayer la ruptura de puentes reclamando el cese del ministro de la Presidencia, Félix Bolaños, al que atribuyó un “totalitarismo inadmisibles”. El primer partido de la opo-

sición ya no considera un “interlocutor válido” al recién nombrado ministro. Bolaños había defendido el modelo vigente desde 1985 de elección parlamentaria de los miembros del Poder Judicial, que

el PP pide modificar como condición previa para negociar su renovación y la de otras instituciones, como el Tribunal Constitucional, el Tribunal de Cuentas y el Defensor del Pueblo. PÁGINA 14

El paro baja en 82.500 personas en el mejor agosto registrado

El desempleo encadena seis meses de descenso pese a la quinta ola

GORKA R. PÉREZ, Madrid
El mercado laboral vuelve a dar señales de recuperación vigorosa. El paro registrado cayó en 82.583 personas en agosto, cuando lo habitual es que la cifra suba por el final de la temporada turística. Es el mejor dato para dicho mes de la serie histórica, que se inicia en 1996, y consolida una tendencia de seis meses de reducción del desempleo. El número de cotizantes a la Seguridad Social bajó en agosto, pero mejora en términos de estacionalizados. PÁGINAS 38 Y 39

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



CONMOCIÓN POR LOS ESTRAGOS DE LAS RIADAS. Buena parte del este de la Península evaluaba ayer los graves daños causados por las inundaciones iniciadas el miércoles. En Alcanar (Tarragona) cayeron más de 250 litros de lluvia por metro cuadrado en tres horas. En la imagen, una mujer observa los destrozos en el restaurante que gestiona su familia en dicha localidad. / JOAN MATEU PARRA (AP) PÁGINAS 18 Y 19

Los estudios señalan que los casos de infección no terminan en covid grave La vacuna salva la vida aunque pierda eficacia

NUÑO DOMÍNGUEZ, Madrid
Las vacunas están perdiendo parte de su eficacia pasados ocho o más meses de su administración ante la expansión de la variante delta del coronavirus, pero siguen evitando que los inmunizados ingresen en el hospital por covid o que mueran por la enfermedad. Así lo indican los estu-

dios preliminares realizados en distintos países, como EE UU, Israel y Reino Unido. De esta forma, explican los expertos, la vacuna pierde eficacia (al no evitar todas las infecciones), pero mantiene su efectividad (contra la covid grave o la muerte). En todo caso, la tasa de infecciones en vacunados es muy baja. PÁGINA 22

En la cultura nos encontramos

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS

Los talibanes no logran reabrir el aeropuerto y culpan a EE UU de sabotearlo

JUAN CARLOS QUINTEROS, Kabul
La comunidad internacional reclama a los talibanes que reabran cuanto antes el aeropuerto de Kabul para que puedan salir personas que corren peligro, pero los vuelos no se reanudarán a corto plazo. Los talibanes permitieron a algunos periodistas visitar las instalaciones y acusaron a EE UU de dejarlas inservibles en su retirada. PÁGINAS 2 A 4